

Dienstag 28.01.2025 19.30 Uhr

attac
25 Jahre
Deutschland
WUPPERTAL

VORTRAGSVERANSTALTUNG

EMANZIPATORISCH WELTOFFEN
PARTIZIPATORISCH MENSCHENNAH

www.attac-wtal.de

Müll ohne Ende

Bekommen wir im Kapitalismus die Plastikflut in den Griff?



Der Widerstand der Ölförderländer auf dem UNO-Plastikgipfel gegen eine Obergrenze der Plastikproduktion und ihr Fokus auf die Abfallwirtschaft zeigt das Dilemma auf, in dem sich Produzenten und Verbraucher von Plastik bewegen: Einerseits schafft man selbst in den Industrieländern keine vollständigen Wiederverwertungskreisläufe, andererseits möchte man nicht auf hochwertigere und den Alltag erleichternde Plastikprodukte verzichten und ignoriert die Allgegenwart von Mikroplastik und die weitgehend unerforschte toxische Wirkung von Plastikbestandteilen.

Es wird der Frage nachgegangen, wie durch politische Rahmensetzung eine Eingrenzung der Plastikflut sowie Verpackungsreduzierungen erreicht werden können und wie durch Forschung ein recyclingfähigeres und umweltfreundlicheres Produktdesign sowie Plastikersatzstoffe entwickelt werden können.

Vortrag: Ulrich von der Stein, Velbert; Moderation: Dieter Boden